

## DAFTAR PUSTAKA

*Andriana, Achmad Buchory. 2017.(Pengaruh Kinerja Perusahaan Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Properti Yang Terdaftar Di Bei Periode 2012-2016). Bandung.*

*Ade Nahdiatul Hasanah, Trisna Maya Oktaviani (Analisis Kinerja Perusahaan Dan Abnormal Return Saham Sebelum Dan Sesudah Akuisisi ) Vol 4 No. 2 Juli 2017. Universitas Serang Raya.*

*Dewa Gde Bisma, (Hubungan Antara Likuiditas (Current Ratio) Dengan Profitabilitas (Earning Per Share) Pada Sektor Industri Kimia Yang Listed Di Bei Tahun 2002-2008). Vol. 3 No.2 September 2009. Fak. Ekonomi Universitas Mataram.*

*Gulam Muhammad, Nelva Siskawati. (Pengaruh Current Ratio, Quick Ratio, dan Debt Equity Ratio Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Sektor Pertambangan Yang Terdaftar di BEI). Vol.3 no.2 juli 2017.*

*Jessyca, Corinna Wongsosudo, Sovia Lolita Apriani Pardede (Pengaruh Current Ratio, Debt to Asset Ratio, Total Asset Turnover Dan Return On Equity Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Dagang Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia) vol. 4 no. 4 Desember 2019. STIE IBBI Medan.*

*Lintang Ardhie Hafizh Qodr Al Haqqi, Cholifah, Enny Istanti, ANALISIS PENGARUH Roa, Roe, Npm Terhadap Nilai Perusahaan Pada PT. Garuda Indonesia (PERSERO) Tbk. Universitas Bhayangkara Surabaya.*

*M. Ali Hanafiah, Pengaruh Current Ratio, Quick Ratio, Inventory Turnover, Total Aset Turnover, Debt To Equity Ratio Terhadap Earning Per Share Pada Perusahaan Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar di bursa Efek Indonesia Periode 2009 – 2012. Universitas Maritim Raja Ali Haji. Tanjungpinang. 2014.*

*Nindi Vaulia Puspita & Kartika Yuliari. (Analisis Pengaruh Stock Split Terhadap Harga Saham, Abnormal Return Dan Risiko Sistematis Saham Perusahaan (Studi Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Bei 2016-2018) Universitas Kediri – Kediri . Vol. 4, No. 1, April 2019.*

*Nurul Amaliah Zamri dan Atiek Sri Purwati (Pengaruh Rasio Profitabilitas dan Leverage terhadap Earnings PerShare (EPS) (Studi Empiris*

*pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2012-2015) UNSOED. 2016, Vol. 1, No. 2.*

*Panca Wahyuningsih, Dra. Maduretno Widowati (Analisis Roa Dan Roe Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Corporate Social Responsibility Sebagai Variabel moderating) Semarang vol 8 no. 3 Edisi Oktober 2016.*

*Somaly C. Malinggato Rita N. Taroreh Farlane S. Rumokoy (Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Dan Return On Equity Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar Di Bei (Periode 2014-2016) Manado Vol.6 No.4 September 2018.*

*Sutejo, Ubud Salim, Bambang Swasto, (Analisis Variabel Yang Mempengaruhi Earnings Per Share Pada Industri Food And Beverages Yang Go Public Di Bursa Efek Jakarta) Vol. 12 No. 4 Oktober 2009.*

*Tri Wartono, (Pengaruh Return On Asset Dan Current Ratio Terhadap Earning per Share (Studi Pada PT. Plaza indonesia realty, Tbk.) Pamulang, Vol. 1, No. 2, Juni 2018.*

*Welas dan Duci, Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Net Profit Margin Dan Total Asset Turnover Terhadap Earning Per Share (Studi Empiris Pada Perusahaan Publik Sub Sektor Kimia Periode 2011 – 2015) Universitas Budi Luhur Jakarta.*

*Widyawati Ismail, Parengkuan Tommy, Victoria Untu (Pengaruh Current Ratio Dan Struktur Modal Terhadap Laba Per Lembar Saham Pada Perusahaan Pertambangan Batubara Yang Terdaftar Di BEI) Manado. Volume 16 No. 01 Tahun 2016.*